



Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim  
Herrn Ortsvorsteher Franz Jung

29.01.2019

### **Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirates am 07.02.2019**

#### **>>> Erneuerung des Recyclinghofs Süd**

Auf der Sitzung des Hechtsheimer Ortsbeirates vom 23. November 2017 gab es einen ausführlichen Bericht der Verwaltung zur geplanten Umgestaltung des Recyclinghofs Süd in der Emy-Roeder-Str. Demnach sei schon seit mehreren Jahren geplant, den Recyclinghof neu anzulegen. Dadurch solle unter anderem das hohe Aufkommen besser bewältigt und die von wartenden Fahrzeugen hervorgerufene Verkehrssituation in der Emy-Roeder-Str. entschärft werden. Im November 2017 wurde ausgeführt, dass mit der Umstrukturierung im Frühjahr 2018 begonnen werden solle. Seither ist nichts geschehen.

Daher fragen wir an:

1. Warum haben sich die Umbaumaßnahmen erneut verzögert?
2. Wann ist aus heutiger Sicht mit Beginn und Ende der Neuanlage des Recyclinghofs Süd zu rechnen?

gez. Felix Leinen